

MEDIO: TELEFORMULA
NOTICIERO: ENRIQUE CAMPOS EN FORMULA
FECHA: 18/JUNIO/2014

Comunicación
Financiera 

Baja S&P calificación de la nota de deuda de Argentina

ENRIQUE CAMPOS: Después de que la Corte Suprema de Estados Unidos rechazó una apelación de Argentina para evitar pagar mil 300 millones de dólares, el ministro de Economía de ese país, Axel Kicillof, anunció que habrá un canje de bonos butre para pagar bajo sus leyes.

En tanto, la calificadora Standard and Poor's bajó la nota de la deuda de Argentina de CCC+ a CCC-.